

Según los datos entregados por el Ministerio de Educación, este año fueron 461.223 los estudiantes que postularon a nivel nacional, los que mayoritariamente ingresaron como primera preferencia los colegios particular subvencionados (69%), mientras que el 31% postuló a un recinto público (municipales y del Servicio Locales de Educación), lo que implica que la variación entre el 2020 y 2021 de las preferencias de las familias por la educación pública disminuyeron en un 3%.

Esta situación se replica en la región de Valparaíso, ya que de los 45.956 estudiantes que realizaron la postulación, 74%, es decir, más de 34 mil alumnos prefirió un particular subvencionado, mientras que un 26% (más de 11 mil alumnos) lo hizo en un recinto público.

#### Anuncio Patrocinado

“Una de las lecturas que podemos dar a estos datos es que las familias valoran la diversidad de los proyectos educativos que se ofrecen y la calidad educativa que sus hijos pueden tener acceso”, aseguró la seremi de Educación, Patricia Colarte. Respecto a las preferencias entre un recinto público y uno particular subvencionado, la autoridad regional señaló que “se puede apreciar la correlación entre las aperturas y un descenso de las preferencias de las familias en los establecimientos municipales”.

Junto con esto, la autoridad regional advirtió que resulta interesante analizar estos resultados del proceso, considerando que algunos de los recintos municipales de la región registraron una importante demora para reabrir sus puertas a las clases presenciales y que aporta datos significativos al debate constituyente que viene sobre la libertad de enseñanza.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?